



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

ADMINISTRACIÓN Y ESTRATEGIA DE NEGOCIOS

DESARROLLO HUMANO

ALEJANDRO LÓPEZ MARTÍNEZ

07 de mayo de 2020

Desarrollo humano en México

concepto

Es un estudio realizado para observar el comportamiento humano y cómo evolucionan de manera personal, les da la libertad de elegir una forma de vida, para que puedan tener una vida larga y saludable

IDH

Se creó con el fin de determinar el nivel de desarrollo que tienen los países del mundo. Fue ideado con el objetivo de conocer, no sólo los ingresos económicos de las personas en un país, sino también para evaluar si el país aporta a sus ciudadanos un ambiente donde puedan desarrollar mejor o peor su proyecto y condiciones de vida.

Nueva medición internacional del IDH

El informe más reciente mundialmente fue en 2011, donde México se ubicó en la posición 57 del ordenamiento internacional, con un IDH de 0.770. de acuerdo al informe el país se encuentra en el segundo grupo de países catalogados con desarrollo humano alto.

Nueva medición nacional y estatal del IDH

Se obtiene mediante registro de distintos organismos internacionales que captan información confiable y comparable para más de 180 países en el mundo, así es posible obtener el índice de salud basado en el cálculo de la esperanza de vida que realiza el consejo nacional de población.